



CARTA DE MOTIVOS PARA FORMAR PARTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE PACTO MUNDIAL MÉXICO

Nombre completo de quien aplica: Raymundo E. Enríquez

Empresa que representa: Baker McKenzie

Cargo: Líder de la Práctica ESG y del Comité de Inclusión, Diversidad y Equidad

Carta de Motivos:

Por favor provee una breve descripción de las razones por las cuales decidiste postularte para formar parte del Consejo Directivo de Pacto Mundial México:

Estimados miembros del Consejo Directivo de Pacto Mundial México,

Me dirijo a ustedes con entusiasmo y compromiso para expresar mi deseo de ser parte de la nominación al Consejo Directivo.

A lo largo de mi trayectoria profesional, he desempeñado roles relevantes en los consejos de diversas organizaciones, aportando mi experiencia en la toma de decisiones estratégicas y la gestión efectiva de desafíos legales. Mi participación activa en la Barra Mexicana de Abogados, así como mi rol como profesor en la Universidad Iberoamericana, evidencian y destacan mi dedicación a la formación académica y al intercambio de conocimientos.

Mi compromiso con la sostenibilidad se refleja en mi función como Líder de la práctica ESG en México, donde trabajamos para integrar estos principios en la toma de decisiones de la Firma y con nuestros clientes. Al interior de la Firma, habiendo sido socio administrador, impulsé el Comité de Responsabilidad Social Corporativa por más de seis años. Desde ese rol, he desarrollado iniciativas de sostenibilidad en las áreas administrativas y prácticas legales de la Firma, centrando mi labor en promover una estrategia alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), abordando cuatro ejes fundamentales: i) sustentabilidad, ii) inclusión, diversidad y equidad, iii) pro bono, iv) servicio comunitario, en alineación con los programas globales de Baker McKenzie.

Específicamente en la estrategia de inclusión, diversidad y equidad, conformé el primer comité de la Firma en México hace más de una década y desde entonces he implementado una serie de acciones estratégicas para el desarrollo de una cultura de inclusión entre las que destacan la adherencia en 2020 de la Firma en México a los Women Empowerment Principles (WEP's), la implementación de una política innovadora de familia y trabajo flexible, la elaboración de los Principios de Inclusión, la certificación de Human Rights Campaign por sexto año como un buen

lugar para la comunidad LGBT+, en el 2018 fuimos la primera Firma legal en participar en la marcha del orgullo, estamos adheridos a Éntrale desde hace tres años para impulsar nuestra agenda de inclusión para personas con discapacidad y constantemente realizamos actividades con clientes y grupos de interés sobre inclusión, diversidad y equidad.

Adicionalmente soy miembro del Comité de ID&E de Norte América desde donde se diseña e implementa la estrategia regional.

Como miembro del Consejo Directivo, podré aportar una visión estratégica respaldada por mi extensa experiencia y un compromiso inquebrantable con los principios del Pacto Mundial México.

Agradezco la oportunidad de ser considerado para esta nominación, ya que pertenecer al Consejo Directivo de Pacto Mundial México representa la posibilidad de liderar el cambio hacia prácticas empresariales más sostenibles y contribuir a la prosperidad del país. Sin duda, nos une el entusiasmo por construir en equipo un futuro más ético y responsable.



CARTA DE NOMINACIÓN INTERNA DE LA DIRECCIÓN GENERAL PARA FORMAR PARTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE PACTO MUNDIAL MÉXICO

Nombre completo de quien aplica: Raymundo E. Enríquez

Empresa que representa: Baker McKenzie

Firma Dirección: José Larroque, Socio Administrador

Carta de Nominación Interna:

Por favor provee una carta de nominación interna para formar parte del Consejo Directivo de Pacto Mundial México, firmada por la máxima autoridad de la empresa que representas:

Estimados miembros del Consejo Directivo de Pacto Mundial México,

Me complace nominar con entusiasmo a Raymundo Enríquez Sánchez, Líder de la práctica ESG y del programa de Inclusión, Diversidad y Equidad, para ser considerado como miembro del Consejo Consultivo de Pacto Mundial México.

Su compromiso con la excelencia, liderazgo ejemplar y expertise hacen de él un candidato excepcional para contribuir significativamente a las iniciativas locales. Además, aseguro que Raymundo Enríquez, tiene la capacidad para destinar el tiempo necesario para participar activamente en el Consejo Directivo.